
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
可燃性ごみとしての古着回収の方法の改善につい
ての見解を求める

本田　清春

町 長
教 育 長

旧豊郷小学校校舎群の改修工事になぜ国庫補助を
活用しなかったのか、説明を求める

本田　清春

町 長
教 育 長

町民体育館・多目的グラウンドでの使用料の軽減
をすべきと考えるが、町の見解を求める

本田　清春

町 長
教 育 長

区の分館活動として多目的グラウンドを利用する
場合には、その利用料を無料にするか、分館活動
費としての補助対象にすべきだと考えるが、町の
見解を求める

本田　清春

町 長 みんなで参加、防災訓練！にするには 西澤　博一

町 長 町独自の防災対策推進を 西澤　博一

町 長
改良住宅の譲渡促進、町営住宅「共益費」の改善
を

今村　恵美子

町 長 介護保険会計の黒字金額は高齢者へ還元を 今村　恵美子

町 長
人口減少社会における公共施設・インフラ整備の
あり方を問う

今村　恵美子

町 長
教 育 長

安心して子育てができる環境整備を 今村　恵美子

町 長 住民基本台帳の個人情報流出について 井上　喜美子
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町 長
災害時における避難行動要支援者の個別避難計画
の進捗状況について

中島　政幸

町 長
空き家等対策の推進に関する特別措置法の一部を
改正について

中島　政幸

町 長 第２次豊郷町地域福祉計画について 長谷川　貴康
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町 長 町職員の待遇改善を。 鈴木　べんいち

町 長 移動支援事業の拡充を。 鈴木　べんいち

町 長 地域計画について問う。 鈴木　べんいち

町 長 資源ごみ回収施設・エコステーションの設置を。 鈴木　べんいち

町 長 ゴミ削減目標の実現について問う。 鈴木　べんいち

町 長 町営住宅の管理と基準について 河合　勇
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